

La aplicación para “conectar” con la oración en cualquier parte

***Santa Teresa de Ávila decía que Dios también está en la cocina, entre los pucheros y las ollas. Por eso rezaba en todas partes. Ahora, una nueva aplicación para smartphones permite hacer como la santa española***

Se llama [Rezar en el metro](#) y nació como un podcast. Este archivo de audio contenía sólo una predicación pero en poco más de un año y sin publicidad fue descargado doscientas mil veces. Gracias a este éxito su creador lo convirtió en una aplicación más completa que incluye a otros autores y más temas.

Los contenidos de *Rezar en el Metro* se actualizan continuamente. Se pueden escuchar en *streaming* o descargar. También se pueden compartir en las redes sociales.

Con un sencillo gesto es posible acceder a meditaciones de Adviento, Navidad, Cuaresma o Pascua. Para rezar en cualquier lugar y a cualquier hora lo único que hay que hacer es conectar los auriculares al teléfono móvil.

La aplicación es gratuita y está disponible para *iPhone* y *Android*.

En casa, en la calle o de camino al trabajo o la universidad, la tecnología permite conectar también con la oración.